

Panorama



Foto: Jan Huebner

JOGI LÖW

Bensemann-Preis für Weltmeister

Der Weltmeistertitel 2014 war der Höhepunkt seiner Karriere, am 28. Oktober 2022 erhielt der langjährige Fußball-Bundestrainer Joachim Löw mit dem Walther-Bensemann-Preis eine Auszeichnung, die über das Sportliche hinausgeht. Als „glaubwürdige Botschafter der Integration“ bezeichnete „kicker“-Chefredakteur und Juror Jörg Jakob den ehemaligen Bundestrainer und seine Mannschaft, in der viele Nachkommen von Migranten mitspielten.

NEUE KLETTERHALLE

Griffige Erlebnisse

In der Industriestraße hat im August 2022 „Bambule“ eröffnet, nach Angaben der Baufirma die größte Kletterhalle Frankens. Die Kletterfläche ist 16 Meter hoch, 2 500 Quadratmeter groß und hat 4,5 Millionen Euro gekostet. Kletterinnen und Kletterer können sich in größerer Höhe mit Seilen sichern. In den bodennahen Lagen ist Bouldern möglich.



Foto: Eduard Weigert

100 JAHRE BALSAM FÜR OHREN UND SEELE

Philharmoniker feiern Jubiläum

Von der Weimarer Republik bis in die Gegenwart: Seit 1922 sorgt die Nürnberger Staatsphilharmonie für musikalischen Genuss. Im Oktober 2022 hat das Orchester sein 100-jähriges Bestehen gefeiert: Eine ganze Festwoche lang gab es Konzerte.



Foto: David Klumpp



Foto: Axel Eisele

RED BULL DISTRICT RIDE

Einmalige Flug-Show

Was für ein Spektakel! 120 000 begeisterte Zuschauer. Die besten Mountainbike-Trickser der Welt. Ein Parcours von der Kaiserburg zum Hauptmarkt. Live-Übertragung weltweit. Der Red Bull District Ride ist zurück in der Altstadt. Nach fünf Jahren Pause rockten 13 Fahrer – und erstmals auch Fahrerinnen – Anfang September 2022 die Hindernisse. Tosender Beifall vom Enkel bis zur Großmutter.

TOP 10 Smart City

Erster Platz in den Kategorien Verwaltung und Mobilität – im Gesamtranking kommt Nürnberg beim Smart City Index 2022 auf Rang sechs. Die Stadtverwaltung konnte mit ihrem Dokumenten-Managementsystem, der Elektronischen Akte und der Serviceplattform „Mein Nürnberg“ punkten. Die Rangliste wird seit 2019 jährlich im Auftrag des Digitalverbands Bitkom erstellt.

BUNDESPRÄSIDENT

Hoher Besuch

Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier war Anfang Juli 2022 in Nürnberg zu Gast. Begleitet wurde das Staatsoberhaupt von 150 nach Deutschland entsandten Botschafterinnen und Botschaftern sowie Vertreterinnen und Vertretern internationaler Organisationen. Mittags besichtigte das Diplomatische Korps das Germanische Nationalmuseum (GNM) mit OB Marcus König (li.), Ministerpräsident Markus Söder (re.) und GNM-Generaldirektor Daniel Hess (2. v. re.).



Foto: Stefan Hippel